



Residenz Christiania

Modernes Refugium im alten Zermatt

Text: Claude Hervé-Bazin / Fotos: Yves Garneau



Draussen der ewige Berg, drinnen die neu erfundene Gegenwart. Während die dunkle Holzfasade das Chalet Christiania in der über hundertjährigen Tradition des Matternals verankert, gibt im Innern Modernität den Ton an.

Das vierstöckige Chalet liegt im Herzen des alten Dorfkerns von Zermatt. Wenn die Pfarrkirche St. Mauritius lange Schatten zieht, reicht ihre Turmspitze fast bis an die Tür. Hier hört man die Glocken leise die Zeit verkünden und am Sonntag klangvoll den Allmächtigen lobpreisen.

Von dem Gebäude aus dem 19. Jahrhundert, als die ersten Besucher aus Grossbritannien gebannt auf das Matterhorn starrten, ist praktisch nur noch das von den vielen Wintern patinierte Holzgerüst geblieben. Die Fenster wurden entfernt und durch Glasfronten ersetzt, sodass der Berg der Berge und die umliegende Landschaft in ihrer ganzen Pracht bestaunt werden können. Balkone ziehen sich über die gesamte Südfassade. Von den Balkonen im Westen geniesst man einen herrlichen Blick auf die alten Holzhäuser des Walliser Bergdorfs.

Im Christiania sind acht Luxuswohnungen untergebracht, alle bieten höchsten Komfort. Besonders eindrücklich ist das grösste Apartment, das die gesamte oberste Etage

Vorherige Seite:

Im Penthouse im obersten Stock der Residenz Christiania sind Wohn- und Essbereich in einem einzigen, riesigen Raum untergebracht.

1. Am Ende des Essbereichs befindet sich der Weinkühlschrank, dahinter die Küche mit amerikanischer Bar aus grauem Stahl und hellem Holz. Das Nonplusultra: die Aussicht auf das alte Zermatt.

2. Gross genug für gesellige Momente: Am langen Holztisch haben 24 Gäste Platz.



1. Wohlfühlmomente allein oder zu zweit: Das massive Bett mit seinen dicken Matratzen und weichen Kissen macht Träume wahr.

2. Urgemütlich: Diese modern gestaltete Suite mit Salon- und Cheminée-Ecke und hoher Decke wirkt wunderbar einladend.

3. Neuer innenarchitektonischer Ansatz: Dieses Badezimmer aus schwarzen Sandsteinfliesen enthält neben einem doppelten Waschbecken, einem grossen Spiegel mit LED-Beleuchtung und einer Badewanne auch eine Sauna.

einnimmt. Es umfasst sieben grosszügig dimensionierte Zimmer mit sieben nicht minder grosszügigen Betten. Farben, Materialien, Proportionen und Dekoration treffen den Zeitgeschmack und sind hochmodern. Das gilt auch für die Badezimmer mit ihren schwarzen Sandsteinfliesen.

Das oft an Privat- oder Geschäftsgruppen vermietete Penthouse verfügt über einen riesen Wohnraum. Unter den massiven Kieferbalken finden bis zu 24 Gäste Platz. In der Wand ist ein Weinkühlschrank eingelassen, im alkovenartigen Salon befinden sich vier im Quadrat angeordnete graue Sofas, dahinter steht ein langer Esstisch mit Blick auf das moderne Cheminée.

Das Chalet Christiania lässt auch in puncto Unterhaltung keinen Wunsch offen. Ein Kinosaal, eine Sauna im 3. Stock, Fitness- und Massageräume im Erdgeschoss und zwei Ausen-Whirlpools, in denen man den Walliser Sternenhimmel bestaunen kann, sorgen für einen kurzweiligen, wohltuenden Aufenthalt.

www.brambleski.com/zermatt/christiania-residence